

Ausfahrt nach Kössen vom 5. - 8. Mai 2016

Das Ziel unserer mehrtägigen Busausfahrt war dieses Mal das Fluggebiet in Kössen. Die Ausfahrt war sehr gut belegt, wie das Gruppenfoto zeigt. Das Wetter spielte mit und die Unterbringung im Hotel Waidachhof war ok. Durch den Feiertag war auf dem Berg, sowie am Landeplatz und der Fliegerbar teilweise Hochbetrieb. Nicht selten landeten mehrere Gleitschirme gleichzeitig, was aber bei der Größe des Landeplatzes kein Problem darstellte. Die Flugbedingungen waren durch wechselnde Winde nicht immer optimal aber meistens gut beherrschbar. Es wurden große Höhen und teilweise auch weitere Strecken erflogen. Hendrik musste natürlich wieder mit einer Kaisergebirge-Umrandung aufwarten.





Blick vom „Unterberghorn“ zum wilden Kaiser aus ca. 3100 m höhe



Im Hintergrund ist der Chiemsee zu sehen



Der Flugberg „Unterberghorn“ mit Landeplatz



Martin im Kampf mit den Elementen